

NEWS

Tichri



Newsletter du Beth Loubavitch - n°24

6 novembre 2008

Tichri, un mois exaltant qui ouvre cette année du Hakhel 5769



N'oublions pas les visites auprès de milliers de personnes pour offrir la possibilité de prononcer la bénédiction sur le Loulav.

Dans les hôpitaux, les hospices ou tout simplement chez ceux qui n'ont pu se rendre à la synagogue, les nombreux bénévoles se sont déplacés, Loulav et Etrog en main, pour répandre l'esprit de la fête le plus largement possible.



L'année du Rassemblement, une cérémonie des temps anciens aux implications des plus contemporaines !

En premier lieu, nous vous informons de la publication du nouveau numéro du magazine "Rencontres", dont le dossier spécial est justement consacré au Hakhel, avec toutes les explications sur les particularités de cette année. Il est disponible au Beth Loubavitch, au 8 rue LAMARTINE, ainsi que dans vos centres régionaux.

Bien sûr, Roch Hachana et Yom Kippour ont apporté leurs touches solennelles à ce début d'année, mais Souccot, avec son festival d'activités, est sans doute la fête la plus riche et annonciatrice d'une année bien remplie... de joie!

Ainsi, la Souccah mobile fut comme chaque année une animation importante dans le paysage parisien durant la semaine de 'Hol Hamoëd. Ce sont une dizaine de "Souccah sur roues" qui ont sillonné les rues de Paris afin de permettre à ceux, privés de Souccah, de pouvoir profiter d'un repas ou même juste d'un instant sous les branchages! Jamais une Mitsva n'aura été aussi mobile...

Mais les joies et les activités ne se sont pas arrêtées à la tombée de la nuit... C'est ainsi que le veut la coutume de Sim'hat beth Hachoëva, venue du Temple de Jérusalem : on y dansait et chantait chaque soir de Souccot, tandis que les prêtres allaient puiser de l'eau pour le service. Cette joie n'a pas cessé à Paris durant la fête et les milliers de personnes qui ont dansé sur les pavés parisiens ont aussi démontré que la morosité ambiante n'avait pas entaché leur enthousiasme!

Sim'hat beth Hachoëva a rassemblé cette année 2000 personnes sur la place du Châtelet mais aussi 3000 personnes dans les Salons 'HAYA MOUCHKA à la rue PETIT. Et encore, plusieurs centaines étaient réunies au Beth 'Habad de la rue de Flandre ou de la Place des Fêtes.

Les enfants étaient également au cœur de la fête, avec un grand rassemblement d'enfants le dimanche 19 octobre, 4ème jour de 'Hol Hamoëd dans toute la région parisienne. Les passages de Torah récités dans la bonne humeur, les chants, les spectacles et les cadeaux leur ont permis de ressentir pleinement cette atmosphère festive et encore une fois, de prendre conscience de l'importance de leur rôle dans la vie juive.

Souhaitons que la joie de ces fêtes se poursuive toute l'année pour tous...

